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代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １  １９  太 田 博 勝  明 政 会   １４日午前～ 

   

 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ２  ２３  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   １４日午後～ 

  ３  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   １４日 

 

  ４   ５  桜 井 幸 三  平 成 会   １５日10:00～ 

  ５   １  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ   １５日 

  ６  １１  後 藤 信 一  明 政 会   １５日午後～ 

  ７  １５  市 川 隆 也  公 明 党 関 市 議 員 団   １５日 

  ８   ４  栗 山   守  平 成 会   １５日 

 

  ９  １３  足 立 将 裕  公 明 党 関 市 議 員 団   １６日10:00～ 

 １０   ８  村 山 景 一  市 政 ク ラ ブ   １６日 

 １１  １０  田 中   巧  明 政 会   １６日午後～ 
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代  表  質  問 

 

明 政 会 

 

 議席１９番  太 田 博 勝 

 

 

１ 市の観光振興戦略について 

 (1) 市としての戦略策定の背景と趣旨は 

 (2) 今現在の観光客の現状と課題は 

(3) 観光情報の発信について 

 

２ 関市第５次総合計画基本構想（案）について 

(1) 基本構想策定についての市長の考えは 
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一  般  質  問 

 

議席２３番  小 森 敬 直 

 

 

１ 教育勅語について 

(1) 文部科学省の通達等はあったか 

(2) 教育勅語について市の認識は 

(3) 教材として使うのは不適切ではないか 

  

２ 農業政策について 

(1) 多面的機能支払交付金制度の概要は 

(2) 制度活用の組織率はどれだけか 

(3) 市の推進体制と相談窓口はどこか 

 

３ 買い物弱者支援について 

 (1) 買い物弱者について市の考えは 

(2) 具体的な支援策と進捗状況は 
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一  般  質  問 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹  

 

 

１ 来年度の国民健康保険税について 

(1) 現在の検討状況及び今後のスケジュールは 

(2) 加入者の国民健康保険税負担軽減策は継続すべきではないか 

 

２ ふれあいセンターの駐車場整備方針について 

(1) ふれあいセンター駐車場の整備状況をどう考えているか 

(2) 駐車場整備に関する地域要望にどのように対応してきたか 

(3) 用地確保について行政の主体的な取組を 
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一  般  質  問 

 

議席５番  桜 井 幸 三 

 

 

１ 子どもの読書活動の推進について 

(1) 学校図書館の整備状況と子どもたちの読書活動について 

 ア 小中学校、関商工の学校図書館蔵書標準冊数の達成状況は 

 イ 小中学校、関商工における主な読書活動の状況は 

 ウ 学校図書館を活用した「読書指導計画」の立案状況は 

 エ 司書教諭の小中学校での配置状況は 

 オ 学校司書の関市の勤務状況と近隣の市の配置状況は 

(2) 関市の読書活動の推進について 

ア 市図書館の蔵書冊数や入館者の推移（３年間位）の状況は 

イ 市図書館の取組状況は、どのようか 

ウ 読書推進事業の現状と今後の方針は  

(3) ＶＯＩＣＥ工房の提言２「読書のまちせきプロジェクト」について 

ア 市長が読書を奨励する意図は 

イ 今年度中に『読書のまち関市』を宣言しては 

 

２ 環境保護促進施策について 

(1) 市街地一斉側溝清掃について 

  ア 市街地一斉側溝清掃が始まった時期やその理由は 

イ 市街地一斉側溝清掃の実施率の推移と今後の方針は 

(2) 市民行動日「ごみゼロの日」について 

  ア 市民行動日「ごみゼロの日」が始まった時期やその理由は 

イ 市民行動日「ごみゼロの日」の実施率の推移と今後の方針は 
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一  般  質  問 

 

議席１番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 防犯カメラの設置について 

(1)  市や民間による設置の状況は 

(2)  設置の必要性についての考えは 

(3)  公園や主要交差点、トンネルや地下横断歩道への設置検討は 

(4)  設置補助金制度を導入したらどうか 

 

２ 青少年の健全育成について 

(1) 市内の不良行為や非行の現状は 

(2) ２４時間営業カラオケボックスの児童生徒の利用状況の把握は 

(3) 今後進出予定の大型店舗の営業時間は 

(4) 深夜営業施設の増加に伴う対応策は 

 

３ 市内文化財の保存と活用について 

(1) 重要文化財等の指定状況は 

(2) 維持管理の現状は 

(3) 文化財を活かした観光拠点づくりはできないか 

(4) 春日神社の能面・能装束収蔵庫の改築及び展示に向けての考えは 
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一  般  質  問 

 

議席１１番  後 藤 信 一  

 

 

１ 倉知北部地区の開発について 

(1) マーゴ・ウェスト開設に伴い、倉知北部地区の影響見通しは 

(2) 倉知北部地区の主要道路は、通行車両の増加が予想されるが対策は 

(3) 巾地区は、南北へ通行する道路が少なく、県道関本巣線から市道幹１－４４号

線まで直線道路が無く大変不便であるが対策は 

(4) 巾地区は、民間の開発が進むが、各開発業者の道路等整合性はどうか 

 

２ 小中一貫教育について 

(1) 県下の小中一貫教育の事例はどうか 

(2) メリット・デメリットは 

(3) 関市において今後の検討は 

 

３ 公共交通について 

 (1) 公共交通に対する市民の満足度が低い要因は 

(2) シティバス（デマンド系）とデマンドタクシーの違いはどうか。デマンドタク

シーへの切替え予定は 

(3) 高速特急名古屋線の利用状況は。また、今後増便の予定は 

(4) 関市地域公共交通網形成計画 

 ア 地域内バスの運賃無料の経緯と有料化の予定は 

イ 高校生の公共交通の利用実績は。また、高校近辺の停留所新設及び通学に配

慮した路線の変更は 
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一  般  質  問 

 

議席１５番  市 川 隆 也  

 

 

１ 「ひきこもり」対策について 

(1) ひきこもりの実態調査について 

(2) 対象者への支援・対策について 

(3) 相談窓口の整備について 

 

２ 保育園・小中学校の熱中症対策について 

(1) 熱中症の発生件数は 

(2) 熱中症予防について 

 ア 熱中症計の配備はされているのか 

 イ 冷却効果のあるミストシャワーの設置状況は 

(3) 小中学校の体育館のエアコン設置について 

  ア  国からの設置に対する補助率、また、設置に対する見積額は 

   イ  夏場の屋内競技や夏休みの留守家庭児童教室利用時の熱中症予防、また、災

害時の避難所として活用する体育館のエアコン設置は必要となってきている。

国の補助を活用して整備する考えは 

 

３ 「子育て応援アプリ」の推進について 

 

４ オリジナル婚姻届・出生届の推進について 

 

５ 市道の危険箇所の早期発見のための情報提供ツールの整備について 
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一  般  質  問 

 

議席４番  栗 山   守 

 

 

１ 市内における新規学卒者就職状況の現状と今後について 

(1) 市内における高校や大学の前年度卒業生のうち、就職希望者数、県内就職者数

及び市内就職者数は 

(2) 市内就職者を増やすために、どのような取組をしているのか 

  (3) 平成２８年度の関商工高等学校卒業生の進路状況について 

  ア 県外県内別の進学者数、就職者数は。また、就職者のうち市内就職者数は 

  イ 市内就職者はどのような職種に就いているのか 

  ウ 近年の卒業生の傾向は 

  エ 市内企業就職の働きかけは 

 

２ 家庭ごみの現状と今後について 

(1) 家庭ごみ有料化が実施されて１年２か月になるが、家庭ごみの収集量の現状は 

 (2) 今までの取組からの課題は 

 (3) ごみ減量化に係る処理装置の購入補助金の交付実績は 

 (4) 今後、ごみ減量化に向けてどのような取組を考えているのか 

 (5) 月１日（第１日曜日）の休日搬入の件数及び持込量は 

(6) 休日搬入日を増やす考えは 
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一  般  質  問 

 

議席１３番  足 立 将 裕  

 

 

１ 新地方公会計について 

(1) 直近の市の財政見通しは 

(2) 地方公会計基準に基づく財務書類を作成・公表することの意義は 

(3) 基準の変更に向けての、市の取組状況及び今後の予定について 

 ア 専門スタッフの育成、任用は 

 イ 導入コストの内訳は 

 ウ 国庫補助金等の財源の手当は 

 エ 仕訳方法の選択は 

 オ 実務上の課題はないか 

 カ 現在までの取組状況は 

 キ 今後の予定は 

(4) 固定資産台帳について 

 ア 整備状況は 

 イ 整備するにあたって把握された課題は 

 ウ 公表されたら何が変わるのか 

(5) 統一的な基準による財務書類が公表されたら何が変わるのか 

 (6) 公会計情報の公表方法、利活用について 

  ア 公表方法は 

  イ 市民にとっての利便性は 

  ウ 経営管理目的での利便性は 

  エ 行政コストとサービスとの関連づけは 

  オ 行政コスト計算書の活用は 

  カ 財政状況の分析に、公会計情報の活用を 

(7) ＰＦＩといった民間の資金・ノウハウの今後の活用について 
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一  般  質  問 

 

議席８番  村 山 景 一 

 

 

１ 少子高齢化、人口減少の影響と対策について 

(1)  人口減少を食い止める専門部署を設置する考えは 

(2)  関市の奨学資金貸与学生が一定期間関市に住み続けた場合、返済免除にしては 

(3)  デマンド系バスの昨年度の利用延人数と利用実人数は。また、デマンド系バス 

の利用者が大幅に減少した場合の対応は 

  (4) 空き家、空き地及び耕作放棄地の総合相談窓口の設置は 

 

２ 農業振興と有害鳥獣対策について 

(1) 集落営農組合が「安全・安心・美味しい関のコメ」を生産し、ブランド米とし

て売り出せるよう品種と栽培方法を統一できないか 

(2) 農業用散布ドローンの普及について 

(3) イノシシに荒らされた農道、排水路などの調査と早期の修復について 

(4) サルやカラスの追い払いにドローンを活用できないか 
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一  般  質  問 

 

議席１０番  田 中   巧  

 

 

１ 刃物ミュージアム回廊整備事業計画の進捗状況と今後の目的について 

(1) 計画の進捗状況は 

(2) 刃物会館の移転と刃物ミュージアム回廊の連携は 

(3) 長良川鉄道やバス交通との連携は 

(4) 開設後の集客と経済効果の目標は 

(5) この事業の最終目的は 

 

２ スポーツ施設の整備について 

(1) 中池公園陸上競技場管理棟の設備内容は 

 ア 陸上競技場の利用者数と競技会に適応する会議室は確保できているか 

 イ ３種公認の競技場として、どのような利用計画か 

(2) 関商工高校弓道場の完成後は 

 ア 今後、競技会に活用できる施設になるのか 

 

３ 地域委員会の進捗と現状の課題について 

(1)  現在までの設置状況は 

(2)  地域づくり支援交付金の制度改正はどのようなものか。また、地域への影響は 

(3)  自治会連合会や社会福祉協議会など、地域の既存団体との役割分担は 

(4) 地域の既存団体との役割分担の明確化が必要ではないか 

 

 


